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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
ANALIZAN RELEVO PARA EL CONSEJERO ELECTORAL DEL IEQ 
Por Candhy Escalante 
Será la semana siguiente cuando el Congreso local desahogue en el Pleno el nombramiento del Consejero del IEQ, luego 
de que Carlos Alfredo de los Cobos solicitó una licencia definitiva para reiterarse de su cargo por cuestiones de salud, 
informó  el  diputado  presidente  de  la Mesa Directiva, Hiram Rubio.  Y  es  que  el  consejero de  los  Cobos  sufre  de  una 
enfermedad que lo obligó a solicitar licencia ante el IEQ sin goce de sueldo y de manera indefinida, situación que ya fue 
informada  al  Congreso  Local.  “Uno  de  los  asuntos  que  abordamos  en  la  reunión  de Mesa Directiva  es  que  tenemos 
confirmado que, por entrevista que sostuvo con el consejero De los Cobos, es su voluntad separarse de forma definitiva 
de su cargo en razón de que por la recomendación médica respecto a su estado de salud así lo amerita”. Rubio García 
detalló que en esta entrevista el Consejero solicitó de manera definitiva su licencia, por lo que en los próximos días se 
estará haciendo un análisis  de los nombres y requisitos que debe cubrir la persona que ocupará su lugar en el Órgano 
Electoral.  “De  manera  tal  que  en  la  próxima  Sesión  de  Pleno  que  desahoguemos  la  semana  siguiente  seguramente 
estaremos  llamando  al  consejero  que  deberá  suplirlo  para  finalizar  el  periodo”.  El  también  coordinador  de  los 
diputados  del  PRI,  explicó  que  existe  una  lista  de  suplentes,  sin  embargo,  este  deberá  analizarse  para  conocer  si 
realmente cuenta con todos los requisitos que exige la ley. “Hay una lista de suplente s que fueron electos aquella sesión 
en  done  además  elegimos  a  los  propietarios  y  están  inscritos  en  una  lista  en  un  orden  de  prelación.  Para  llamarlos 
tendríamos  que  atender  a  ese  orden  en  el  que  se  encuentren  inscritos,  previo  a  analizar  el  cumplimiento  d  elos 
requisitos que establece la Ley Electoral, que es precisamente la tarea a la que nos enfocaremos de aquí a la sesión de 
Pleno”. Dicha revisión, explicó, la llevará a cabo tanto la Mesa Directiva, como la Junta de Concertación, apoyados por la 
Dirección de Asunto Legislativos. “Para verificar además los nombres el cumplimiento de los requisitos para en su caso 
hacer entonces el  llamado para que al Pleno  se presente el Consejero que deberá  rendir protesta y de  inmediato  se 
incorpore a las tareas de este órgano de dirección del IEQ”. Según la lista de suplentes que se entregó a la Legislatura 
Local, quien debería ocupar el cargo que dejó de los Cobos  Sepúlveda será Carlos Silva Reséndiz, sin embargo, la Mesa y 
la Junta de Concertación serán quienes determinen si cumple con los requisitos. (PA p.8) 
 

PROCESO ELECTORAL 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS  
Por Juan Antonio del Agua 
Son aproximadamente 60 los recursos de impugnación presentados por partidos y candidatos de todo el estado ante las 
autoridades especializadas y de estos los más relevantes son los de SAN JUAN DEL RÍO y PEDRO ESCOBEDO,  en donde 
los marcadores estuvieron muy apretados,  pero nada que justifique para modificar los resultados,  dicen fuentes bien 
enteradas.   Agua por San Juan,  quita vino y no da PAN. (PA p.1) 
 
ENTREGAN RESULTADOS DE CONSULTA INFANTIL 
Por Aimée Pacheco 
Fueron entregados de manera  formal  los  resultados de  la Consulta  Infantil y  Juvenil 2012, presentados previamente  
por el IFE, como parte de acciones de difusión. La intención es que las autoridades incluyan en su agenda pública, tanto 
a nivel estatal como nacional, donde se incluyan las peticiones de las niñas y niños que participaron en este ejercicio 
democrático, el pasado abril. En dicho evento,  las autoridades del IFE, de la USEBEQ, de la SEP y la CONAFE hicieron 
entrega de un paquete escolar a los niños que participaron también el 8° Parlamento Infantil “las niñas y los niños de 
México”. (DQ p. 13) 
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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
ZAPATA EN CONTRA EL CAMBIO DE LÍDERES EN EL PAN  
Por Alejandro Caballero  
El  presidente municipal  electo  en  Corregidora,  el  panista Antonio  Zapata,  indicó  que  los  cambios  en  las  dirigencias, 
tanto nacional como estatal, del PAN no son la solución para corregir aquellas cosas que se pudieran haber hecho mal y 
que pudieron afectar el resultado en las pasadas elecciones. Antonio Zapata dijo que es tiempo de que todos y cada uno 
de los militantes asuman también su parte de responsabilidad, ya que explicó no hay derrotas de una sola persona o 
triunfos de un solo militante o candidato, sino que tanto los triunfos como las derrotas son de la militancia y son del 
partido y esto involucra tanto a los presidentes, como a los candidatos, como a los coordinadores y a los militantes es 
decir  a  todos  al  interior  del  PAN.  Por  ello  señaló  que  no  se  deben  de  hacer  cambios  ni  se  debe  de  quitar  al  actual 
presidente de su partido, José Luis Báez Guerrero, a quien mostró su respaldo al  igual que al presidente Nacional del 
PAN, Gustavo Madero, ya que señaló existen los tiempos y estos deberán de ser respetados y llegado el termino de este 
periodo de dirigencia entonces sí se tendrá que convocar a elecciones al interior del PAN. “No, para nada yo no creo que 
sea esa la solución, no creo que buscando culpables y cambiando dirigentes se va a arreglar todo, yo creo que esta es 
una responsabilidad de todos, tanto los resultados buenos, como los resultados que no nos favorecieron y ahora lo que 
necesitamos más que nunca es estar unidos y comprometidos cien por ciento con nuestro partido y no estar pensando 
en hacer cambios en la dirigencia, hay que ver para adelante y trabajar todos, ya que el PAN somos todos y no solo unos 
cuantos”.  Inclusive dijo que aun no es  tiempo de “destapes” ya que esto puede molestar a algunos militantes o crear 
ciertos enconos al  interior de su partido. Sobre el senador Guillermo Tamborrel; Antonio Zapata dijo que es un buen 
panista  y un buen Senador,  y que  él  lo  respeta mucho, peor que  aún no  son  los  tiempos para definir  si  en  efecto  el 
podría o no dirigir a su partido, ya que señaló esta es la aspiración de cualquier panista y es el derecho también de la 
militancia postularse y decidir también quién es quien debe de guiar los destinos del partido, para los próximos años. 
“Guillermo Tamborrel me parece un muy buen panista y un buen senador, pero creo que aun no son  los tiempos, yo 
creo  que  hay  que  esperar  a  que  los  tiempos  se  den  y  entonces  sí  podemos  platicar  sobre  las  opciones  que  tiene  el 
partido, pero ahora creo que es tiempo de trabajar y de salir adelante”. (PA p.1) 
 
QUIERE EL PAN RECUPERAR TODO 
Por Arlene Patiño / El Economista 
El aún senador por Querétaro Guillermo Tamborrel Suárez demandó que el actual dirigente estatal del Partido Acción 
Nacional  (PAN),  José  Luis  Báez  Guerrero,  diseñe  una  estrategia  para  que  en  el  2015  se  puedan  recuperar  las 
presidencias  municipales  e,  inclusive,  la  gubernatura.  Indicó  que  de  ser  necesario,  José  Báez  tendrá  la  capacidad 
suficiente  para  saber  si  debe  de  renunciar  a  la  dirigencia  estatal.  “Tiene  que  hacer  el  diagnóstico  (José  Luis  Báez 
Guerrero), diseñar una estrategia para alcanzar los objetivos y si la estrategia demanda, si fuese el caso, la renuncia o el 
cambio de dirigencia, estoy seguro de que Pepe Báez será lo suficientemente generoso para renunciar y retirarse, si es 
que  al  PAN  fuese  lo  que más  le  conviniese”,  dijo.  El  quien  fuera  también  aspirante  a  la  candidatura  por  la  alcaldía 
capitalina criticó que a lo largo del camino de las campañas al interior del PAN se perdiera la esencia y los principios del 
partido. Por  tanto, dijo,  es necesario un cambio de actitud, además de  retomar  los principios y valores del partido a 
nivel  estatal.  Para  el  próximo  proceso  electoral,  en  el  2015,  Guillermo  Tamborrel  prevé  que  sea  el  senador  electo, 
Francisco Domínguez, quien encabece la candidatura de su partido a la gubernatura del estado. Además, anticipó que 
Acción Nacional regresará para recuperar todo. “En el 2015 los vamos a apabullar, eso lo pueden apostar. A Pancho lo 
veo como ganador de la contienda a Gobernador, lo visualizo el 1 de octubre rindiendo protesta, no sólo a él, vamos a 
construir una planilla en los distintos municipios”, manifestó. (EE p.6) 
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PRI 
 
NADA INTELIGENTE HACER CAMBIOS EN EL PRI ESTATAL 
Por Gustavo López 
El regidor priísta Alejandro de los Cobos indicó que por el momento no es inteligente el hacer cambios al interior del 
PRI de Querétaro, esto  luego de que días atrás, el diputado federal, Reginaldo Rivera solicitara al actual presidente y 
diputado  local  electo,  Braulio  Guerra,  dejara  el  cargo  y  así  se  ocupara  de  la  agenda  legislativa:  “Creo  que  hay  que 
respetar todas las posiciones, algunos tienen ya esta premura por hacer cambios, pero sentimos que no es inteligente 
en este momento, hasta que el país no se encuentre de una manera  formal y  legal  tranquilo, que podamos pensar y 
reflexionar qué fue lo que paso y a dónde queremos llegar como PRI”. Al ser cuestionado sobre si tiene algún interés en 
asumir la Dirigencia Estatal del tricolor, Alejandro de los Cobos manifestó que sí le gustaría como a cualquier priísta, ser 
el  líder  del  partido  del  estado,  sin  embargo  destacó  que  aún  hay  que  esperar  de  la  forma  de  elección:  “Habría  que 
revisar si va ser vía elección o habrá otro delegado en funciones, así que hay que esperar y tener un poquito de calma. ‐
¿Qué requisitos debe cumplir?‐ Primero que  tenga el  conocimiento del partido, que  tenga  la suficiente experiencia y 
pueda agrupar a  las diferentes  fracciones”. Aseguró que el PRI no  tiene prisa por elegir un nuevo presidente estatal, 
quien cabe señalar, será él que  lídere al partido de cara al 2015, ante esto Alejandro de  los Cobos precisó que no  les 
preocupa el que el PAN ya se encuentre  trabajando de cara a dicho proceso:  “Ellos  son perdedores,  ellos  tienen que 
pensar  en  reestructuración,  nosotros  estamos  pensando  en  una  reestructuración  desde  luego,  pero  inteligente  y 
posterior”. (C p.2) 

PODER LEGISLATIVO 
 
PENDIENTES CINCUENTA INICIATIVAS EN LA LEGIS 
Por Aimée Pacheco 
Querétaro, Qro.‐ Tras el periodo vacacional de 15 días que  tuvieron  los diputados,  tendrán que comenzar a sesionar 
para que se desahoguen las poco más de 50 iniciativas pendientes, a más tardar el 25 de agosto, antes de llevarlas al 
pleno para no dejar pendientes a sus sucesores; además de concentrarse en la Glosa del III Informe del gobernador, que 
será desarrollada en la segunda quincena de este mes, explicó el diputado Hiram Rubio García presidente de la Mesa 
Directiva de  la  legislatura  local,  quien  anticipó que no  se  advierten nuevas  solicitudes de  licencia.   Consideró que  el 
formato será más ágil, y dará pauta a realizar un ejercicio donde predomine el diálogo, a través de las preguntas que los 
diputados planteen a los funcionarios, pues el tiempo de exposiciones será más reducido. (DQ p.1) 
 

AYUNTAMIENTOS 
 
HOMBRES DE GABINETE PURAS ESPECULACIONES 
Por Gustavo López 
Luego de que diversos medios manejaran que Mauricio Ortiz Proal será el próximo secretario de Gobierno capitalino, 
esto en la administración que encabezará Roberto Loyola Vera, el actual regidor de la fracción priísta aseguró que sólo 
son  especulaciones:  “Yo  no  tengo  ninguna  información  al  respecto,  para mí  eventualmente  poder  formar  parte  del 
equipo  de Roberto  sería  un  privilegio,  pero  en  su momento  el  presidente municipal  tomará  esas  determinaciones  y 
nosotros las respetaremos a cabalidad”. Precisó que sin importar quiénes integren el próximo gabinete capitalino, éste 
se deberá caracterizar por  los buenos resultados y  la cercanía con  la gente. Asimismo, el  también Presidente del PRI 
municipal  indicó  que  hasta  el  momento  no  ha  tenido  acercamiento  con  Loyola  Vera:  “Hasta  el  momento  yo  no  he 
platicado con él de ningún tema al respecto… Para mí sería un honor y un privilegio seguir sirviendo a Querétaro, y por 
supuesto  la  administración municipal  es  una  trinchera  que  eventualmente  significa  un  espacio  de  oportunidad  que 
cualquier queretano agradecería”. Ortiz Proal dejó en claro que independientemente de ocupar o no una Secretaría en 
la próxima administración, lo más importante, dijo, es el poder segur sirviendo a Querétaro. Cabe recordar que Roberto 
Loyola dará a conocer su gabinete hasta el 30 de septiembre a las 19 horas. (C p.2) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz 
Querétaro, Qro.‐ CLIMA. Ernesto, el huracán, llevó muy mal tiempo a la Sierra Gorda y obligó a cancelar una gira de José 
Calzada en San Joaquín; pero se prevé que la siguiente semana el gobernador asista a la zona para continuar sus trabajo 
cercano con la población de allá. DE ESTRENO. Que Adolfo Ortega Osorio dejó en virtual "quiebra" a la Comisión Estatal 
de Derechos Humanos ya se sabe, pero el colmo es que este organismo supuestamente autónomo y ahora presidido por 
Miguel Nava viva prácticamente de la beneficencia, muy generosa por cierto porque pese a las penurias económicas a la 
CEDH le alcanza para estrenar muebles como los que llegaron a la dependencia el miércoles, supuestamente "donados" 
por un misterioso filántropo. Bueno, al menos eso le dijeron a los incrédulos empleados. ¿Quién "pompó"? SUSPENSO. 
No hay chamba más impredecible que la política y lo está viendo en carne propia Tonatiuh Salinas porque la diputación 
federal  "pluri"  que  tenía  en  la  bolsa  ahora  está  en  veremos,  en  manos  del  Tribunal  electoral.  Resulta  que  el  PRI 
mantiene  en  alegato  una  diputación  de mayoría  que,  de  serle  otorgada, modificaría  el  cálculo  para  la  asignación  de 
plurinominales y dejaría fuera al brillante exsecretario de Desarrollo Sustentable. Del plato a la boca... (DQ p.1) 
 
EXPEDIENTE Q 
Por Adán Olvera 
Aprovecho  la  ocasión  ahora  que  muchos  nuevos  funcionarios  públicos  se  estrenaran  en  diputaciones,  regidurías  y 
presidencias municipales  para  que  estén muy  vigilantes  de  que  estas  conductas  aberrantes  no  se  presenten  en  las 
oficinas gubernamentales. De Rebote. Regresa Alejandro González Valle, el vecino de Armando Rivera en Wood lance 
Houston, viene nuevamente a vivir a Querétaro, en su casa del Campanario; después de acercarle fondos al candidato 
perdedor de la elección en el Municipio de Querétaro, Alejandro se reconcilió con quien hace apenas cuatro años era su 
adversario. Unos se van, otros llegan. (DQ p.1) 
 
COLUMNA PLAZA DE ARMAS 
Por Sergio Venegas Ramírez 
Presentan el V Siguientescena ¡Arriba el telón!: Sabino. Ya. A partir de este domingo, a las 19:00 en la Plaza de Armas, 
arranca el 5º Festival Internacional Alternativo de Artes Escénicas Querétaro, Siguientescena. Ayer, Luis René Venegas ‐
director general y creador de esta importante cita cultural‐ presentó junto a Laura Corvera el programa que del 12 al 19 
de  agosto  tomará  el  centro  de  la  ciudad.  Desde  el  Teatro  Rosalío  Solano,  pasando  por  la  Alameda  y  el  Cerro  de  las 
Campanas hasta llegar a nuestra Plaza de Armas, artistas de 14 países, entre ellos Canadá, Bélgica, Alemania y México, 
presentarán sus propuestas innovadoras. Esta edición, se dijo en la conferencia, podrá ser presenciada por más de 60 
mil personas. Seguramente, como cada año, tendrá un enorme éxito. Se lo merecen los artistas, el equipo organizador y, 
sobre  todo, Querétaro.  ¡Que comience  la  función!  ‐ANDADOR   LIBERTAD‐ Notable. El  trabajo que durante estos  tres 
años  de  gobierno  calzadista  ha  realizado  Laura  Corvera  al  frente  del  Instituto  de  Cultura.  Sin  tanta  parafernalia  ni 
protagonismo  como  antaño,  la  joven  funcionaria  ha  puesto  en  alto,  a  nivel  nacional  e  internacional,  el  escenario 
queretano.  Felicidades.  ‐CASA  DE  LA  CORREGIDORA‐  Comida.  El  gobernador  José  Calzada  Rovirosa  saludó  este 
miércoles a su amigo, el abanderado presidencial priísta, Enrique Peña Nieto. Los políticos confirmaron su irrestricto 
respeto  a  los  tiempos  del  litigio  ante  el  Tribunal  Federal  Electoral.  En  el  encuentro  celebrado  en  la  capital  del  país, 
además del queretano, estuvieron presentes los mandatarios de Aguascalientes, Chihuahua, Coahuila, Colima, Durango, 
Hidalgo, Estado de México, Michoacán, Nayarit, Nuevo León, San Luis Potosí, Tamaulipas, Tlaxcala, Yucatán y Zacatecas, 
así como los gobernadores electos de Jalisco, Yucatán y Chiapas. También acudieron a la cita Pedro Joaquín Coldwell, 
presidente del CEN del PRI, Luis Videgaray Caso, Miguel Ángel Osorio Chong y Jesús Murillo Karam, coordinadores de 
Políticas Públicas; Diálogo y Acuerdo Político; y Asuntos  Jurídicos,  respectivamente. Son señales.  ‐OÍDO EN EL 1810‐ 
Veladoras.  Que  junto  con  Tonatiuh  Salinas,  el  diputado  federal  207  del  PRI,  hay  otro  tricolor  que  está  rogando  se 
mantenga la lista como está: el duranguense Ricardo Fidel Pacheco, delegado del Comité nacional en Querétaro. Él es el 
206,  aunque  por  otra  circunscripción  y  también  está  encomendándose  a  San  Judas  Tadeo.  Somos  nada.  ‐
¡PREEEPAREN!‐ Primicia. Muy buenos  comentarios despertó  la  información de PLAZA DE ARMAS sobre  los posibles 
miembros del gabinete municipal de Roberto Loyola, como los de Mauricio Ortiz Proal a la Secretaría de Gobierno del 
Ayuntamiento, Gerardo Vega González a Obras Públicas y Francisco Herrera Castañeda a Servicios Municipales. Y es 
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que  ya  hemos  visto  que  un  buen  presidente  necesita  un  buen  equipo  para  dar  resultados  óptimos.  Pinta  bien.  ‐
¡AAAPUNTEN!‐ La política. Un día  le mandaron decir al  candidato panista Antonio Zapata, hoy presidente municipal 
electo, que él también se registrara en la lista de regidores, como Armando Rivera en la capital. Toño se negó. ‐Yo quiero 
ser alcalde otra vez. Si no gano, me retiro. Eso le respondió a la enviada. Y ahí está. ‐¡FUEGO!‐ Medallista. Que mientras 
San Juan se ganó apenitas y el PRI perdió municipios importantes como El Marqués y Corregidora, en Tequisquiapan el 
diputado Antonio Macías ganó con el margen más amplio un ayuntamiento que tenía 12 años en poder del PAN o el 
PRD. Otros perdieron con alcaldes priístas. Él recuperó. (PA p.2) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: ALERTA EN LA FRONTERA 
Por Diego Rodríguez 
Querétaro, Qro.‐ Derivado de una de las jornadas más violentas que se hayan registrado en los últimos años en el vecino 
estado San Luis Potosí, autoridades de los tres niveles de gobierno en Querétaro mantienen blindada la zona limítrofe 
con  aquella  entidad,  para  evitar  que  se  ponga  en  riesgo  la  seguridad de  los  queretanos. Desde  el medio  día  de  este 
jueves,  patrullas  de  dichas  corporaciones  realizaron  rondines  por  los  límites  entre Querétaro  y  SLP  e  instalaron  un 
reten, en donde son inspeccionadas las unidades vehiculares que parecen sospechosas, sin que hasta el cierre de esta 
edición, se hayan tenido novedades de los saldos obtenidos por las autoridades queretanas. (DQ p.1) 
 
N: SE DISPARA PRECIO DEL HUEVO A $27 PESOS 
ESPECULACIÓN Y ABUSOS 
Por Enrique Zamudio 
El mayor problema de la carestía del huevo son los especuladores que han logrado subir el kilo hasta 27 pesos, afirman 
distribuidores de  la central de abastos, quienes señalan que el precio estaba en 20 o 21 pesos. La venta es normal –
explicó Ernesto Mena‐, el problema es que no hay huevo y hay algunos que lo tienen, pero desafortunadamente  en el 
mercado hay gente oportunista que como sabe que no hay producto, ponen los precios muy altos. (N p.1) 
 
AM: PELIGRA EN QUERÉTARO IDENTIDAD OTOMÍ  
Por Daniel Martínez  
Los hablantes de lengua otomí en Querétaro están pasando a usar el español como primera lengua diaria por lo que su 
idioma y manera de entender el mundo corre el peligro de extinguirse. A nivel nacional Querétaro es el tercer Estado 
con más hablantes de otomí o ñahnñu, después de Hidalgo y el Estado de México, aunque mientras en Oaxaca el 34 por 
ciento de su población habla una lengua indígena diariamente y a nivel nacional el 6.7 por ciento de la población la 
utiliza, en el Estado únicamente el 1.8 de los queretanos usa una lengua indígena corrientemente. (AM p.1) 
 
C: REFORMAS ESTRUCTURALES EL RETO 
Por Irán Hernández 
Tras el proceso electoral, el objetivo ahora es aterrizar las propuestas de campaña que más urgen a la ciudadanía, por 
ejemplo concretar la serie de reformas pendientes desde la Cámara Alta. Así lo dieron a conocer los senadores electos 
por el PRI, Enrique Burgos García, y del PAN, Francisco Domínguez Servién, al participar en YoFM 104.9, durante una 
entrevista  con Luis Pantoja  y  el  analista político Edmundo Cancino en  el  programa De Análisis. Ahí,  coincidieron en 
señalar  que  la  perspectiva  hoy  es  trabajar  con  propuestas  que  coadyuven  al  desarrollo  en  diversos  temas  como  la 
educación,  salud,  economía  y  seguridad.  Para  Burgos  García,  los  partidos  políticos  tienen  coincidencias  como  la 
generación de empleos, seguridad, tema de seguridad, “yo creo que son temas donde se pueden presentar puntos de 
vista  con  sus matices  partidistas,  pero  con  equilibrio  de mucho  razonamiento”.  Por  su  parte,  Francisco  Domínguez 
señaló que ve diferentes labores con mucho respaldo: “pero aquí nos ha hecho madurar esa responsabilidad para ser un 
senador que necesita México... Tengo muy claro que para cumplir las expectativas de los mexicanos le urge al país una 
reforma energética verdadera, una reforma laboral y desde mi punto de vista la reforma política que quedó incompleta. 
Nosotros estamos listos para trabajar desde el primero de septiembre”. En el tema referente a usar un fondo de reserva 
para pagar parte de la deuda externa y disminuir así los intereses, Burgos García mencionó que: “Efectivamente yo creo 
que en el  fondo es para proteger  la  estabilidad monetaria, podría haber una alternativa quizá para  la generación de 
algunas reformas en empleos, un fondo soberano bajo programas rigurosos”. Mientras que Francisco Domínguez dijo 
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que en materia alimenticia de producción: “Yo creo que aquí sí tendremos que hacer muy fuerte la estabilidad de qué 
comemos y de dónde adquirimos lo que comemos los mexicanos...En el sector agropecuario estamos mal, no llegamos 
ni al 50%”. Asimismo, Burgos García sostuvo que en este tema alimentario  las propuestas del PRI son para tratar de 
revertir esta tendencia de importación. Por último, los dos senadores coincidieron en que se trabajará conjuntamente a 
favor de México, pues cualquier partido puede asumir responsabilidades públicas, no con una sola visión partidista, los 
partidos deben de estar en las elecciones pero no en el gobierno, finalizaron. (C p.1) 
 
PA: ARDE SAN LUIS: 17 EJECUTADOS 
Por Redacción  
SAN  LUIS  POTOSÍ.‐  Las  autoridades  mexicanas  hallaron  hoy  catorce  cadáveres  en  el  interior  de  una  camioneta 
abandonada  a  las  afueras  de San Luis Potosí,  en  el  norte  de  México,  dijeron  a  Efe  fuentes  oficiales.  “Son  catorce 
cadáveres de sexo masculino a bordo de una camioneta Mercedes Benz que tiene reporte de robo”, detalló la portavoz 
de la Procuraduría General de Justicia de la entidad, Gabriela González. Las víctimas “al parecer fueron secuestradas en 
el  estado  de  Coahuila”,  también  en  el  norte  de México,  y  trasladadas  a  dicho  estado,  donde  fueron  encontrados  los 
cuerpos en un punto localizado en el kilómetro 12 de la carretera San Luis Potosí‐Zacatecas. El hallazgo se produjo a las 
4:30 hora local (9.30 GMT) en las proximidades de una gasolinera conocida como La Posta, luego de que las autoridades 
recibieron una llamada anónima. La fiscalía de la entidad cuenta con algunos datos de que los presuntos autores de la 
matanza  “hicieron  una  parada  en  el  estado  de  Zacatecas”,  y  que  los  capturados  “fueron  ejecutados”  en  el  trayecto 
hacia San Luis,  capital  del  estado  del  mismo  nombre,  dijo  la  fuente.  A  la  zona  se  ha  desplazado  personal  de  la 
Procuraduría General de Justicia de San Luis Potosí (PGJSLP), entre ellos peritos y agentes investigadores, para “realizar 
todas las diligencias necesarias”, agregó González. En el lugar donde se hallaron los cadáveres, que fueron trasladados a 
instalaciones forenses, no se encontró mensaje alguno que atribuya a un determinado grupo estos crímenes. “Por  las 
características,  consideramos que se  trata de  incidencia de  la delincuencia organizada. Sin embargo,  la Procuraduría 
tiene  abierta  la  investigación  de  este  hecho  (…)  y más  adelante  se  verá  si  se  pasa  a  la  autoridad  federal”,  añadió  la 
portavoz. Más de 50 mil personas han muerto a causa de la violencia desde diciembre de 2006 hasta este año, según 
datos oficiales, aunque el Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad (MPJD) eleva la cifra a 70 mil. La mayoría de 
esas muertes está asociada a acciones perpetradas por grupos del  crimen organizado en pugnas entre  sí o  contra  la 
fuerza pública. Indaga la masacre en San Luis Potosí. El secretario general de Gobierno, Cándido Ochoa Rojas, 
relacionó  el  hallazgo  de  14  cadáveres  en  una  camioneta  abandonada  en  la  carretera  a  Zacatecas  con  otro  vehículo 
localizado con armas y ropa cerca de una plaza comercial en el poniente de la ciudad. Aseguró que los cadáveres en la 
furgoneta eran de hombres procedentes de Coahuila, Chihuahua y Durango. Indicó que el vehículo tenía placas de San 
Luis Potosí y fue robado a una empresa denominada Magna, era un transporte de personal. La PGR ya está a cargo de la 
investigación.  Ochoa Rojas  consideró  prematuro  adelantar  si  estos  incidentes  se  relacionan  con  el  asesinato  de  una 
mujer procedente de Coahuila el pasado lunes, a las puertas de un hotel del poniente, por el mismo rumbo donde fue 
hallada  la camioneta con armas. La mujer,  identificada como María Luisa  “N”, estaba a  las puertas del hotel Real  Inn 
cuando fue asesinada por dos hombres a bordo de una motocicleta. (PA p.1) 
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